Thursday, July 20, 2017 at 10:09:22 PM Central European Summer Time

Objet: Visite des Instalaltions

Date: mercredi 10 décembre 2014 15:46:45 heure normale d’Europe centrale
De: Benjamin GOT

A: Didier

Cc: Philippe GREBONVAL, Frederic LAFLEUR, LETIERCE, LETIERCE

Piéces jointes: 2014 12 10 Inventaire Syndicat Hébécourt.xls

Monsieur Troux, suite a notre discussion, je vous prie de bien vouloir trouver ci-joint l'inventaire de nos
installations. Je confirme apres lecture de celui-ci qu'une grosse mise a jour est a faire.

Notre agent qui va vous accompagner mercredi prochain (RV 8h30 au forage d'Eragny) sera Philippe Grébonval

-06.34.41.78.32

Philippe, en cas de besoin, les coordonnées de M. Troux sont 06 29 71 45 62.
Cordialement,

Benjamin GOT

Centre Eure & Oise

RUO Eau Potable

Secteur Nord-Est Eure

Tel : 0232547026

Port : 06 16 24 00 85

Fax :02 3254 5528
benjamin.got@veolia.com

ZAC Eco-Seine, Route des Andelys
27705 Bouafles Cedex

This e-mail transmission (message and any attached files) may contain information that is proprietary, privileged and/or confidential
to Veolia Environnement and/or its affiliates and is intended exclusively for the person(s) to whom it is addressed. If you are not the
intended recipient, please notify the sender by return e-mail and delete all copies of this e-mail, including all attachments. Unless
expressly authorized, any use, disclosure, publication, retransmission or dissemination of this e-mail and/or of its attachments is
strictly prohibited.

Ce message electronique et ses fichiers attaches sont strictement confidentiels et peuvent contenir des elements dont Veolia
Environnement et/ou I'une de ses entites affiliees sont proprietaires. lls sont donc destines a l'usage de leurs seuls destinataires. Si
VOUS avez recu ce message par erreur, merci de le retourner a son emetteur et de le detruire ainsi que toutes les pieces attachees.
L'utilisation, la divulgation, la publication, la distribution, ou la reproduction non expressement autorisees de ce message et de ses
pieces attachees sont interdites.
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